



9/14 夜祭りの仕掛け花火

コンサルテ瀬田便り



9/21 歌曲とフルート演奏(4P)

秋祭り初の夜祭りで

9月14日、コンサルテ瀬田の年中行事で最も規模の大きい秋祭りが、今回は新しい企画として、フィナーレに〈夜祭り〉を合わせて行いました。打ち上げ花火や仕掛け花火が夜空を彩り、去りゆく夏を惜しみ、実りの秋をお迎えしました。

祭りは、午後二時、高橋施設長の開会挨拶のあと、若手漫才家の公演を皮切りに、ヨーヨー釣りや綿菓子の出店が始まりました。夜は行事食で焼きそばとちらし寿司のお弁当などでしたが、さわやかホールや庭の大テントの下で、訪れたご家族と大いに食事を楽しんで頂きました。

フィナーレは花火大会。皆さんお手もとで懐かしい線香花火を楽しまれました。会場では連発の打ち上げ花火と、職員苦心の仕掛け花火に拍手が沸きました。今回は、天候にも恵まれ、初めての夜のお祭りも無事終えることができ、実行委員会では来年も工夫を凝らした企画にしようと張り切っています。何卒、ご期待下さい。ご家族の皆様、終日ご協力有難うございました。



玄関脇の大幟



初めての夜のお祭りです！提灯に明かりが灯ります。

祭いだ、祭いだ！全員集合！



ヨーヨー釣り、出店の模様



出来ますか？お孫さんも応援



文句無し！家族の全員集合です。



かわいい子どもたちは、どれだけ多くても文句ありません！



わたしたち、綿菓子、ゲットしました！



チョット、お二人で



夕間せまる祭りの会場、いよいよ夜祭です！



さあ、火がついたよ！



お揃いで、お楽しみ

フルート演奏と歌曲を披露

9月21日(日)サウンド・ミラベルの皆さんのフルート演奏(澤端節子さん)と歌曲(萬田久美子様)の披露がありました。

新入職員の紹介



1階 CW 坂下 正幸



機能回復訓練室

あんま・マッサージ師 奥野 豊彦

いずれも9月21日以降10月1までに
入職したメンバーです。今後、よろしくお
願います。(写真説明で、CWはケアワー
カーを示します。)

編集後記

昨日のNHK・TVのニュースによれば、
関東のある県の社会福祉法人が、米国の
リーマン・ブラザーズの商品を買って、高
額の損出をしていたと報じていた。そも
も、社会福祉法人などが資産運用を考
えるとき、せいぜい日本の国債程度まで、
お堅いところと行政が指導しているはず
だが、法人の当事者が知らなかったのか、
県が見過ごしたか？

さて、年金消失など指導官庁の見過ごし
事案はあとを断たない状況だが、またFX
商法による甚大な被害が巷間に発生して
いる。預かった客の金を、会社の金と混
合して外貨買いに流用して失敗し、元も
子も無くなったと言う。監督官庁は、FX
各社の決算報告をチェックして、不良資
産を抱えた会社は営業を禁止させるこ
とができるらしいが、どの社も不利な
決算報告はせず、ごまかしの報告を
しているのがこの業界の偽らざる実
態らしい。

その点、われわれ営利法人が営む有
料老人ホームに対する法の規制は、実
に厳しい。決算のごまかしや、逸脱
した利殖行為は厳しく取り締まられ、
摘発される。また、上位団体の全
国有料老人ホーム協会の、所属各
社に対する法令順守の要求は、な
かなか厳正である。さらに、独占
禁止法の要請も厳しく、他の施設
との相違点を過大に広告宣伝する
ことは、不当競争防止違反で処罰
の対象となる。まさに「四面楚歌」
の境地である。(K記)